

1 学期の児童生徒会、活動報告★

早いもので1学期も夏休みもあっという間に終わりましたね。
5月から前期の児童生徒会がスタートし、いろいろな活動をしていました。
今回は活動の様子を紹介します。

まずは、あいさつ運動。

毎月3日間、朝15分間からだの部屋前であいさつ運動をしました。児童生徒会のメンバーもはじめは緊張していたけど、慣れてきて自分から「おはよう」とあいさつしたり、タッチをしたりしてコミュニケーションを取ることができました。

そして、役員会。

毎月1, 2回昼休みに集まって、毎月の目標を考えたり、全校集会の内容を考えたりしました。「6月といえば、、、？」とその月、季節を想像しながら月や季節に合った目標を考えることができました。

さらに、リクエストタイム。

毎月1回昼休みに児童生徒からのリクエスト曲を児童生徒会のメンバーが流しました。マイクを使ってアナウンスも頑張りました。

最後に、全校集会。

月に1回、みんなで考えた目標を発表したりゲームをしたりしました。音楽の先生による音楽会や児童生徒会のメンバーが考えたクイズ大会を開催。大いに盛り上がりました。

前期の役員の活動はあと少しですが、最後まで楽しく活動しましょう♪

